



NOTA DE PRENSA N° 151- 2012-GRC/DCRRPP.

Solidaridad con hermanos de Piura

Presidente regional Gregorio Santos, se pregunta: ¿Cuántas vidas humanas más seguiremos perdiendo, tan sólo por defender los recursos que garanticen nuestra existencia?



Por Segundo Matta Colunche

Unidad para hacer escuchar su voz. Así como Cajamarca se puso de pie y su ejemplo dio la vuelta al mundo, hoy Piura ha contribuido con su heroísmo a que la voz de los pobres pueda ser escuchada.

El 26 y 27 de marzo últimos, el pueblo de Sechura (Piura), desarrolló acciones de masas para rechazar la voracidad de SAVIA, empresa interesada en explotar gas natural con la anuencia del gobierno de turno, el mismo que a través del Ministerio de Energía y Minas, cubrió grotescamente una falsa “audiencia” para otorgar la “licencia social” del proyecto gasífero y petrolero en medio de la bahía sechurana.

Sechura acata paro indefinido en defensa de su bahía, su derecho a la vida, al trabajo y una verdadera audiencia pública en la que sin ninguna presión se le permita expresarse. El gobierno Humalista, cómplice del extractivismo irresponsable, ha respondido con una cruenta represión y persecución a sus dirigentes. El resultado: 2 personas fallecidas y decenas de heridos y perseguidos.

Esta provincia, es una de las áreas de pesca y de acuicultura más ricas y hermosas del Perú; de allí provienen gran parte de las especies que honran la cocina peruana y productos banderas de exportación; además de generar miles de puestos de trabajo.

El Frente de Defensa de la Bahía, estuvo en Lima haciendo conocer la verdad ante la Presidencia del Consejo de Ministros y el Congreso, sin ser escuchado, más por el contrario silenciado por la prensa nacional, incondicional del modelo primario exportador y de las empresas extractivistas depredadoras del medio ambiente y de los recursos naturales.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Ante esta situación, el gobierno regional de Cajamarca, gobiernos locales y organizaciones sociales, comprometidos con los intereses populares y los derechos humanos, se solidarizan con el pueblo de Sechura, así mismo repudian la actitud antidemocrática del actual gobierno y exigen el inmediato cese a la represión y persecución, así como la atención a las demandas de su frente de defensa.

Todo ello es consecuencia de un modelo neoliberal implantado en nuestro país, reafirmado y fortalecido por el gobierno actual, que sólo muestra mayor exclusión y represión social. El bloqueo económico y financiero al gobierno regional se asemeja a actitudes antidemocráticas.

Como es de conocimiento, en lo que va del gobierno humalista, Cajamarca es víctima de las arremetidas militares, bloqueo económico y financiero, persecución a sus autoridades regionales, locales y dirigentes sociales, bajo el mecanismo de denuncias permanentes por parte del Ministerio Público, paralelismo en la gestión, campañas mediáticas de las mineras y la Confiep.

Se ha dejado notar además, que el asistencialismo promovido desde el gobierno central condiciona las necesidades de la población a cambio de aceptar el cuestionado proyecto minero Conga, sin importar la destrucción de las cabeceras de cuenca, los manantiales, bofedales, lagunas altoandinas que encierra una rica biodiversidad. Estas actitudes sólo corresponden a gobiernos que actúan a espaldas de los intereses nacionales.

DATOS

La defensa del agua en Cajamarca dejó como consecuencia 19 personas heridas-un campesino inválido de por vida-producto de la desmedida represión de las fuerzas del orden.

Hace 3 meses, los campesinos de Ica también se levantaron en contra de las medidas abusivas de este gobierno; resultado: 1 ciudadano muerto, hecho que también fue condenado por la opinión pública nacional e internacional.

Los primeros días de marzo, los mineros informales de Madre de Dios demandaban atención a sus reclamos por considerar que los decretos emitidos por el Ejecutivo no fueron consensuados, faltó un diálogo real y acciones de prevención. Producto del actuar equivocado del gabinete Valdés, se cuentan 2 personas muertas y más de 50 heridas.

En total, durante el periodo de Ollanta Humala, hasta el momento se contabilizan 5 peruanos muertos, centenares de heridos, y otros perseguidos y denunciados.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Cajamarca, 27 de marzo del 2012

**Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas
Gobierno Regional de Cajamarca**